



Endlich wieder Turniere.

Nach gut 2 Jahren Billardabstinenz hat für den BC Borsigwalde die Billardsaison 2022/2023 der Berliner Billardfreunde (BBF) begonnen.

Der Startschuss erfolgte am 30. September 2022 bei den Billardfalken Berlin, weit im Süden von Berlin, oder wie der Berliner sagt: „JWD“.

(Lothar Keindorf, Eckhard Schulze, Frank Langenohl, Wolfgang Krugler)

Das erste Turnier der Saison wurde auf dem kleinen Brett in der Disziplin Freie Partie der 5. Klasse mit 50 zu erreichenden Punkten in 25 Aufnahmen ausgetragen.

Gemeldet waren sechs Teilnehmer. Leider konnten krankheitsbedingt zwei Sportfreunde nicht antreten. Somit reduzierte sich die Teilnehmerzahl auf vier Spieler, wodurch die Turnierlänge um 50% verkürzt wurde.

Der Anstoß erfolgte um 18.30 Uhr. In den beiden Partien setzten sich die Sportfreunde der Billardfalken Berlin gegen unsere Borsigwalder durch.

Somit ging es in der dritten Partie in vereinsinternen Matches bereits um die Plätze und Pokale.

Beim dem Match um die Plätze 3 und 4 zwischen Wolfgang und Frank behielt Frank während der gesamten Partie die Oberhand. Endergebnis 31 zu 25 in 25 Aufnahmen.

Die Partie um die Plätze 1 und 2, zwischen Lothar und Eckhard, verlief aufregender. Die Führung wechselte ständig. In der 17. Aufnahme hatte Eckard die Chance das Spiel zu beenden. Aber wie heißt es doch immer bei unserem Spiel: „Der letzte Punkt ist der schwerste“! Somit ging Eckard mit 49 Punkten vom Tisch. Lothar hatte seine Nerven im Griff und beendete die Partie mit einem Punkt Vorsprung. Endstand 49 zu 50 Punkten in 17 Aufnahmen.

Wir gratulieren dem Sieger Lothar zu seinem Aufstieg in die 4. Klasse, sowie den anderen Teilnehmern des Turniers.

Am 07. + 08. Oktober 2022 findet in unseren Clubräumen das Turnier der 4. Klasse in der Freien Partie statt. Interessierte Zuschauer sind gern gesehen.